

19.02.2021

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,

wir freuen uns schon alle sehr darauf, nach langer Zeit endlich die ersten Schüler wieder in der Schule zum Präsenzunterricht begrüßen zu können. Nähern wir uns doch ein klein wenig wieder dem Zustand der Normalität.

Darüber, wie die Zeit für die Klassen 10 bis zum 7. März im Einzelnen gestaltet wird, sind Sie durch die Klassenlehrer*innen informiert worden.

Nun liegt auch endlich die ab Montag geltende Coronabetreuungsverordnung vor, die u. a. das Tragen der Maske regelt. Dort gibt es eine entscheidende Veränderung:

Ab Montag sind alle Personen im Schulgebäude im Rahmen der schulischen Nutzung, also auch während der Unterrichtszeit, verpflichtet, eine medizinische Maske zu tragen.

Das bedeutet, dass Ihr Kind ab der nächsten Woche nur am Präsenzunterricht teilnehmen kann, wenn es eine medizinische Maske trägt. Personen, die aus medizinischen Gründen keine Maske tragen können, müssen das durch ein ärztliches Attest nachweisen.

Achten Sie bitte auch darauf, dass Ihr Kind immer eine Ersatzmaske dabei hat.

Ansonsten gelten natürlich auch alle Vorgaben wie vor dem Homeschooling, wie z. B. Abstandhalten, feste Sitzplätze usw.

Trotz aller geltenden Einschränkungen wünsche ich Ihnen ein sonniges Wochenende.

Mit herzlichen Grüßen

